



Antonio Beguer Cháfer

Nacido en Valencia, resido en Almería, concretamente en la barriada de Cabo de Gata, donde llegué por motivos profesionales en 2014. Fue entonces cuando retomé una vieja afición por la fotografía, que venía desde muy joven, si bien, nunca había pasado de la mera documentación y recuerdo. A partir de ahí, he intentado hacer de la fotografía que, más que un mero recuerdo, provoque una evocación e incluso una ensoñación, pero sin perder lo que creo que es el verdadero alma de este arte, que es la captura del momento, más allá de que se trate de un paisaje, una historia, un retrato o un bodegón, dándole una interpretación personal.

Miembro fundador del colectivo "El Cabo en fotos", que me ha dado la oportunidad de conocer y disfrutar de la maravilla que tenemos, prácticamente en la puerta de casa, y de aprender y crecer con los miembros de esta asociación, con los que he participado en diversos eventos y exposiciones.

Semblanza facilitada por Antonio Beguer Cháfer  
Valencia, 08 de diciembre de 2023